

*** CELEBRACIÓN COMUNITARIA ANIVERSARIO**

BODAS: Hoy **domingo 11 de mayo**, en la misa de las **12:30h**, daremos gracias por los matrimonios que cumplen **25, 50, 60 y 65** años de su boda, respectivamente, plata, oro, diamante y platino. Cada matrimonio podrá renovar su compromiso de vida común con su esposo y esposa.



*** CELEBRACIÓN DE LAS PRIMERAS COMUNIONES.** El próximo **sábado día 17 de Mayo** se celebran las primeras comuniones en nuestra parroquia a las **11:00h**.



*** TRIDUO EN HONOR A SANTA RITA DE CASIA.**

Celebraremos con alegría el triduo de oración y petición en los **días 20, 21 y 22 de mayo** a las **20:00h**. Puedes colaborar con un donativo para la ofrenda de rosas que serán bendecidas y repartidas entre los devotos de la Santa.



*** JUEVES EUCARÍSTICO.** Celebramos todos los jueves a las **19:00h hasta las 19:45h la Adoración Eucarística**. Os invitamos a participar en este rato de oración semanal.



TU AYUDA MARCANDO LA CASILLA DE LA IGLESIA EN LA DECLARACIÓN DE LA RENTA. En plena campaña de presentación de la declaración de la Renta, **MANIFIESTA TU AYUDA A LA IGLESIA MARCANDO LA CASILLA EN FAVOR DE LA MISMA.**



*Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas.
S. Juan 10:11*

TOMA Y LEE

Agustinos PARROQUIA
SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo de Pascua (P) IV Domingo 11 de Mayo de 2025

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

VOLVER A JESÚS

Se pueden hacer toda clase de estudios y diagnósticos. Lo cierto es que el mundo necesita hoy savia nueva para vivir. Las Iglesias andan buscando aliento y esperanza. Las muchedumbres pobres del planeta reclaman justicia y pan. Occidente ya no sabe cómo salir de esa tristeza mal disimulada que ningún bienestar logra ocultar.

El problema no es solo de cambios políticos ni de renovaciones teológicas, sino de vida. Estamos necesitados de algo parecido al «fuego» que prendió Jesús en su breve paso por la tierra: su mística, su lucidez, su pasión por el ser humano. Necesitamos personas como él, palabras como las suyas, esperanza y amor como los suyos. Necesitamos volver a Jesús.



Desde el inicio, los cristianos vieron que él podía guiar a los seres humanos. Con su conocido lenguaje, el cuarto evangelio lo presenta como el «pastor» capaz de liberar a las ovejas del aprisco donde se encuentran encerradas para «sacarlas afuera», a un país nuevo de vida y dignidad. Él marcha por delante marcando el camino a quienes lo quieren seguir.

Jesús no impone nada. No fuerza a nadie. Llama a cada uno «por su nombre». Para él no hay masas. Cada uno tiene nombre y rostro propios. Cada uno ha de escuchar su voz sin confundirla con la de extraños, que no son sino «ladrones» que quitan al pueblo luz y esperanza.

Esto es lo decisivo: no escuchar voces extrañas, huir de mensajes que no vienen de Galilea. Siempre que la Iglesia ha buscado renovarse se ha desencadenado una vuelta a Jesús para seguir de nuevo sus pasos. Como se ha recordado tantas veces, «sígueme» es la primera y la última palabra de Jesús a Pedro (Dietrich Bonhoeffer).

Pero volver a Jesús no es tarea exclusiva del papa ni de los obispos. Todos los creyentes somos responsables. Para volver a Jesús no hay que esperar ninguna orden. Francisco de Asís no esperó a que la Iglesia de su tiempo tomara no sé qué decisiones. Él mismo se convirtió al evangelio y comenzó la aventura de seguir a Jesús de verdad. ¿A qué tenemos que esperar para despertar entre nosotros una pasión nueva por el evangelio y por Jesús? [J.A.P]

DEL LIBRO DE LOS HECHOS DE LOS APÓSTOLES 13, 14. 43-52.

En aquellos días, Pablo y Bernabé continuaron desde Perge y llegaron a Antioquia de Pisidia. El sábado entraron en la sinagoga y tomaron asiento. Muchos judíos y prosélitos adoradores de Dios siguieron a Pablo y Bernabé, que hablaban con ellos exhortándolos a perseverar fieles a la gracia de Dios. El sábado siguiente, casi toda la ciudad acudió a oír la palabra del Señor. Al ver el gentío, los judíos se llenaron de envidia y respondían con blasfemias a las palabras de Pablo. Entonces Pablo y Bernabé dijeron con toda valentía: «Teníamos que anunciaros primero a vosotros la palabra de Dios; pero como la rechazáis y no os consideráis dignos de la vida eterna, sabed que nos dedicamos a los gentiles. Así nos lo ha mandado el Señor: “Yo te he puesto como luz de los gentiles, para que lleves la salvación hasta el confín de la tierra”». Cuando los gentiles oyeron esto, se alegraron y alababan la palabra del Señor; y creyeron los que estaban destinados a la vida eterna. La palabra del Señor se iba difundiendo por toda la región. Pero los judíos incitaron a las señoras distinguidas, adoradoras de Dios, y a los principales de la ciudad, provocaron una persecución contra Pablo y Bernabé y los expulsaron del territorio. Ellos sacudieron el polvo de los pies contra ellos y se fueron a Iconio. Los discípulos, por su parte, quedaron llenos de alegría y de Espíritu Santo.

SALMO, 99: NOSOTROS SOMOS SU PUEBLO Y OVEJAS DE SU REBAÑO.

LECTURA DEL LIBRO DEL APOCALIPSIS 7, 9. 14b-17.

Yo, Juan, vi una muchedumbre inmensa, que nadie podría contar, de todas las naciones, razas, pueblos y lenguas, de pie delante del trono y delante del Cordero, vestidos con vestiduras blancas y con palmas en sus manos. Y uno de los ancianos me dijo: «Estos son los que vienen de la gran tribulación: han lavado y blanqueado sus vestiduras en la sangre del Cordero. Por eso están ante el trono de Dios, dándole culto día y noche en su templo. El que se sienta en el trono acampará entre ellos. Ya no pasarán hambre ni sed, no les hará daño el sol ni el bochorno. Porque el Cordero que está delante del trono los apacentará y los conducirá hacia fuentes de aguas vivas. Y Dios enjugará las lágrimas de sus ojos»

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. JUAN 10, 27-30.

En aquel tiempo, dijo Jesús: «Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen, y yo les doy la vida eterna; no perecerán para siempre, y nadie las arrebatará de mi mano. Lo que mi Padre me ha dado es más que todas las cosas, y nadie puede arrebatar nada de la mano de mi Padre. Yo y el Padre somos uno».



«YO DOY LA VIDA ETERNA A MIS OVEJAS»

(Jn 10, 27-30)

De los sermones de san Agustín (Sermón 46, 23)

«Los malos pastores no se preocuparon; no las rescataron (a las ovejas) con su sangre. Como visita, dijo, el pastor su rebaño en el día. ¿En qué día? Cuando haya tempestades y nubes, es decir, lluvia y niebla. La lluvia y la niebla son el extravío en el mundo, una gran oscuridad que surge de los apetitos de los hombres. Y una densa niebla que cubre la tierra. Es difícil que en medio de esta niebla no se extravíen las ovejas. Pero el pastor no las abandona. Las busca, atraviesa la niebla con ojos agudos, sin que se lo impida la oscuridad de las nubes. Las ve, llama a la extraviada en cualquier lugar, para que se cumpla lo que dice en el Evangelio: *Las ovejas que son mías escuchan mi voz y me siguen* (Jn 10,27). *En medio de las ovejas dispersas buscaré a las mías, las sacaré de todo lugar en que estuvieren descarriadas en el día de las nubes y de la tempestad.* Cuando es difícil encontrarlas, entonces yo las encontraré».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 12 Stos. Nereo y Aquiles, S. Pancracio Beato Guillermo Tirry (OSA)		<i>Hch 11, 1-18</i> <i>Salmo: 41</i> <i>Jn 10, 1-10</i>
Martes, 13 Virgen María de Fátima, Nuestra Señora del Socorro (OSA)		<i>Hch 11, 19-26</i> <i>Salmo: 86</i> <i>Jn 10, 22-30</i>
Miércoles, 14 San Matías		<i>Hch 1, 15-17. 20-26</i> <i>Salmo: 112</i> <i>Jn 15, 9-17</i>
Jueves, 15, San Isidro Labrador Precepto en Madrid, ciudad		<i>Hch 13, 13-25</i> <i>Salmo: 88</i> <i>Jn 13, 16-20</i>
Viernes, 16 Santos Alipio y Posidio (OSA)		<i>Hch 13, 26-33</i> <i>Salmo: 2</i> <i>Jn 14, 1-6</i>
Sábado, 17 San Pascual Bailón		<i>Hch 13, 44-52</i> <i>Salmo: 97</i> <i>Jn 14, 7-14</i>